

# Kinder-Förderprojekt „El Izote“ El Salvador e.V.

c/o Elisabeth Bentrup, Pfingstweidstr. 14, 61440 Oberursel  
[salvador-projekt@gmx.de](mailto:salvador-projekt@gmx.de) <http://www.kinderprojekt-elsalvador.de>



Ostern 2021

Liebe Mitglieder im Verein El Izote,  
liebe Unterstützer\*innen und Spender\*innen,

*schwierige Corona-Monate liegen hinter uns, gekennzeichnet von vielerlei Beschränkungen und Verzicht auf lieb gewordene Rituale, die unser Leben bereichert haben.*

*Den Familien und Kindern in El Salvador und den Erzieherinnen erging es nicht anders. Im regelmäßigen Austausch erfuhren wir über die Corona-Situation im Lande, die Lebensumstände vor Ort und über die konkrete Arbeit im Projekt. Mit diesem Brief möchten wir die aktuellen Informationen weitergeben.*

- ❖ **Ende Februar waren Parlamentswahlen und Bürgermeisterwahlen in El Salvador.** Der Bürgermeister von Mejicanos wurde abgewählt. Er unterstützte von Anfang an (April 2016) unser Projekt und stellte u. a. das Haus kostenlos zur Verfügung. Im Mai hat das Team nun ein erstes Zusammentreffen mit dem neuen Bürgermeister. Frau Depaz versicherte in ihrer letzten Mitteilung Ende März, dass die Arbeit erst mal genauso bis Ende 2023 weiter gehen werde. Dies wurde ihr von einer Mitarbeiterin des Büros des Bürgermeisters bestätigt.
- ❖ **Das neue Schuljahr** begann Mitte Januar. Es zeichnete sich schnell ab, dass der normale Unterricht und die Betreuung im Haus - Corona bedingt - nicht stattfinden konnte. Frau Depaz und ihr Team erarbeiteten einen Stufenplan: sie teilten die Kinder in kleine Gruppen ein, die Arbeit begann morgens um 7 Uhr und endete um 16 Uhr. So konnten alle Kinder wenigstens 1x bis 2x vor Ort sein. Darüber hinaus gab es ein ausführliches Online-Konzept.



Mitte Februar erhielten wir die Nachricht, dass in vielen Familien das Geld fehlte, um das nötige Material für den Online- Unterricht zu kaufen. Auch hatten die Kinder zu Hause keinerlei Bücher und Spielsachen. Dazu kam, dass oft das Geld für Lebensmittel nicht reichte, denn die Verpflegung in der Einrichtung fällt seit einem Jahr weg. Dank großzügiger Spenden konnten 40 Pakete mit Bücher, Lebensmittel, Masken und gut waschbarer Kleidung angeschafft werden. Zur Übergabe wurde ein großes Fest gefeiert, mit Tanz, Sport und Essen, bevor die Kinder in die Osterferien gingen.



#### Und noch zwei wichtige Mitteilungen aus dem Vorstand:

- ❖ **Die nächste Mitgliederversammlung** wird nach den Herbstferien sein, in der Hoffnung, dass wir sie dann nicht online durchführen müssen.
- ❖ Wir möchten ganz herzlich zu einer **virtuellen Reise ins Projekt El Izote** einladen. Gedacht ist eine Liveschaltung ins Projekt. Bitte merken Sie sich den 20. April 20 Uhr vor. Frau Depaz findet die Idee gut und freut sich auf unseren Besuch. Nach Ostern erhalten Sie weitere Informationen.

#### Wir hoffen dass es Ihnen gut geht und wünschen gesegnete Feiertage!

Für den Vorstand

Elisabeth Bentrup, Jean-Yves Grandemange, Hans Joachim Koch



Besuchen Sie auch unsere Homepage mit weiteren Fotos und immer aktuellen Informationen!